

Presstext

Kraft tanken für neue Lebensqualität im Lebens.Med Zentrum Bad Erlach

Das Lebens.Med Zentrum Bad Erlach im südlichen Niederösterreich ist das erste und einzige stationäre Rehabilitationszentrum für Krebspatienten in Niederösterreich. Zudem befindet sich dort die Lebens.Med Klinik, in der Patienten der Landesgesundheitsagentur NÖ aus dem Landesklinikum Wiener Neustadt und der Thermenregion betreut werden.

Onkologische Rehabilitation

Die Onkologische Rehabilitation ist Teil eines modernen Behandlungskonzepts von Krebserkrankungen. Im Anschluss an eine onkologische Therapie (Operation, Strahlentherapie, medikamentöse Therapie, Chemotherapie) werden die Patienten im Rahmen eines dreiwöchigen Aufenthalts auf ihrem Weg zurück in den privaten und beruflichen Alltag unterstützt. Im Sinne einer integrativen Krebsbehandlung setzt das Konzept im Lebens.Med Zentrum Bad Erlach gleichermaßen auf die körperliche, psychische und soziale Rehabilitation, um Nebenwirkungen – die durch die Erkrankung und ihre Behandlung entstanden sind - zu lindern und die körperliche und mentale Stärke (wieder) aufzubauen. Der Umgang mit der Erkrankung und ihren Folgen soll damit bestmöglich unterstützt werden.

100 Betten stehen für die Rehabilitations-Patienten zur Verfügung, zudem gibt es 32 Betten für Begleitpersonen. Das Lebens.Med Zentrum Bad Erlach ist Vertragspartner der österreichischen Sozialversicherungen.

Lebens.Med Klinik

In der Lebens.Med Klinik werden auf zwei interdisziplinären Bettenstationen, (60 Betten) Patienten der Landesgesundheitsagentur NÖ aus dem Landesklinikum Wiener Neustadt und der Thermenregion betreut. Die Patienten erwarten eine nahtlos weiterführende Pflege, sowie eine auf ihre Bedürfnisse angepasste medizinische und therapeutische Versorgung.

Eckpunkte

Die Grundsteinlegung für das Lebens.Med Zentrum Bad Erlach erfolgte am 1. März 2013, nach 19 Monaten Bauzeit wurde am 30. September 2014 eröffnet. 25 Millionen Euro wurden investiert. Rund 160 Mitarbeiter sind in den Bereichen Medizin, Pflege, Therapie, Küche, Service, Verwaltung, Rezeption und Technik im Lebens.Med Zentrum Bad Erlach beschäftigt. Errichter und Betreiber ist die Lebens.Med Gesundheitszentren GmbH, ein Tochterunternehmen des Gesundheits- und Rehabilitationszentrums Moorheilbad Harbach.

Beste Gesundheit

Das Lebens.Med Zentrum Bad Erlach gehört, wie das Lebens.Med Zentrum St. Pölten, das Moorheilbad Harbach, das Lebens.Resort Ottenschlag, das Gesundheitsresort Königsberg Bad Schönau, das Gesundheits- und Kurhotel Badener Hof und das Herz-Kreislauf-Zentrum Groß Gerungs zur Gruppe Beste Gesundheit. Es handelt sich dabei um eine Kooperation von führenden Kur- und Rehabilitationsbetrieben in Niederösterreich: www.beste-gesundheit.at.

Geschäftsführerin:

Ärztlicher Direktor:

Ärztlicher Leiter Onkologische Rehabilitation:

Pflegedienstleiter:

Standortleiter/Prokurist:

Karin Weißenböck

Prim. Dr. Johannes Schuh

Prim. Dr. Stefan Vogt

Jürgen Friedl, MSc

Mag. Norbert Braunstorfer, MA

Presserückfragen:

Stefanie Schügerl, BA

+43(0)2627/81300-615

stefanie.schuegerl@lebensmed-baderlach.at

Lebens.Med Zentrum Bad Erlach

Beste-Gesundheit Platz 1

2822 Bad Erlach

www.lebensmed-baderlach.at